
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 157 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe,

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal,

solicitando  de  Sua  Excelência,  através  da  Secretaria  Competente,  a  seguinte

informação:

 Por qual o município de Jaguariúna não tem soro antiofídico

a disposição nas urgências dos casos? Para onde o munícipe deve se deslocar

quando é picado por uma cobra? Qual a possibilidade de termos a disposição

em nosso hospital, para que nos casos de urgência o munícipe não corra risco

de vida?

JUSTIFICATIVA

Solicito as informações sobre o soro antiofídico e de quais medidas

podem ser  tomadas  para  prevenir  a  população em casos  de  urgência.  Munícipes

questionam e reclamam sobre a situação.

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração

Municipal, é que faço tal pedido.

Jaguariúna, 10 de abril de 2024.

a. VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 16 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


